



{youtube}https://www.youtube.com/watch?v=lsyJGplcYuw{/youtube}

Komite Internazionalistak - Cubainformaci3n.- El 4 de diciembre la organizaci3n internacionalista vasca Komite Internazionalistak y el colectivo artıstico Taupaka Elkartea publican el disco "Euskal Herria-Venezuela P´alante" un puente sonoro entre dos pueblos que pretende ser un canto de solidaridad al proceso transformador que se est´a llevando en Venezuela.

El 3lbum esta compuesto por los ritmos de raperos tanto de Euskal Herria como de Venezuela.

Un disco muy especial fruto de los contactos que se han ido tejiendo a los largo de los a1os entre un pa3s y otro. Un total de de 14 canciones de solidaridad y resistencia.

El proyecto est1a apoyado adem1as por una p1gina web www.palantehiphop.org que dar1a cuenta de todos los detalles del proyecto a partir del 4 de diciembre.

Por otro lado, el d3a 14 de diciembre, s1bado, en el Gaztetxe 7 Katu de Bilbao, se celebrar1a la fiesta de presentaci3n del disco. Esta presentaci3n correr1a a cargo de Askapen Sound Sistema y de algunos de los MCs vascos que han participado en este disco especial.